
公益社団法人調布市体育協会 

平成３０年度第２回理事会 議事録 

 

１ 開催日時  平成３０年９月４日（火）午後６時３０分～午後７時４０分 

 

２ 開催場所  調布市文化会館たづくり１０階「学習室」 

        調布市小島町２丁目３３番地１ 

 

３ 出席者   理事総数 １６名 

出席理事 １４名 

             副会長  金子日出澄 山口昌之 

             専務理事 折田英文 

常任理事 植松真徳 瀧柳嘉市 秋沢淳雄  

理事   新井富一 長田克巳 高橋美智代 田辺一男 曽木憲一 

稲山孝樹 宇津木光次郎 樋口亘子 

欠席者  ２名 

     会長   林 清一 

理事   矢幡秀治 

        監事総数 ２名 

出席監事 ２名 

小山 敦 村上法彦 

 

４ 議長兼議事録作成者  副会長 金子日出澄 

 

５ 決議事項 

（１）報告事項 

ア 報告第１号 代表理事、業務執行理事の職務執行状況の報告 

イ 報告第２号 第７１回都民体育大会（区市町村対抗）春季大会 

ハンドボール競技(女子)参加資格違反について 

ウ 報告第３号 リフレッシュ体操スクールについて 

エ 報告第４号 第５８回調布市民体育祭について 

オ 報告第５号 第３６回調布市民スポーツまつりについて 

カ 報告第６号 第６回東京調布ロードレース２０１８について 

キ 報告第７号 第６３回調布市民駅伝競走大会について 

ク 報告第８号 被災地支援事業（スポーツ交流事業）について 

ケ 報告第９号 調布市総合体育館指定管理者候補者の選定について 

 （２）決議事項 

   ア 議案第５号 調布市総合体育館指定管理者について 

（３）その他連絡事項 

 

６ 議事の経過の要領及びその結果 

定刻会長が欠席のため金子副会長が議長席に着き開会を宣し、本理事会は定款第３５条の規定に定

める過半数を満たしており、適法に成立した旨を告げ、次の議案の審議に入った。 

 

（１）報告事項 

ア 報告第１号 代表理事、業務執行理事の職務執行状況の報告 

一般社団法人及び一般財団法人に関する法律第９１条第２項並びに定款第２４条第６項の規定により、

会長、副会長、専務理事、常任理事はみずからが所管している職務の執行状況について、年２回、理



事会において報告することになっているため、資料により報告を行い、特に質問等もなく了承を得た。 

 

イ 報告第２号 第７１回都民体育大会（区市町村対抗）春季大会ハンドボール競技(女子)参加資格

違反について 

事務局より資料に基づき説明がなされ、特に質問等もなく了承を得た。 

 

ウ 報告第３号 リフレッシュ体操スクールについて 

事務局より資料に基づき説明がなされ、特に質問等もなく了承を得た。 

 

エ 報告第４号 第５８回調布市民体育祭について 

事務局より資料に基づき説明がなされ、特に質問等もなく了承を得た。 

 

オ 報告第５号 第３６回調布市民スポーツまつりについて 

事務局より資料に基づき説明がなされ、特に質問等もなく了承を得た。 

 

カ 報告第６号 第６回東京調布ロードレース２０１８について 

事務局より資料に基づき説明を行った。 

［説明・質疑等の要旨］ 

[理事]１１月は味の素スタジアムでの開催ができるのですか。 

[事務局]開催可能です。 

[理事]参加費ですが、小学生１,０００円、中学生１,５００円、昨年もそうでしたか。 

[事務局]昨年も同様です。 

[理事]できるだけ低く抑えてくれるとありがたい。 

 

その他、特に質問等もなく了承を得た。 

 

キ 報告第７号 第６３回調布市民駅伝競走大会について 

事務局より資料に基づき説明を行った。 

［説明・質疑等の要旨］ 

[理事]会場変更ということで、これまでメインスタジアムのところに屋根がありましたが、雨天対応

等を含め事故が無いように、また参加者が嫌だという感覚にならないように準備を願いたい。 

[理事]次走者との中継を難義しているようだ。会場変更後はどのような対策をとるのか。 

[事務局]今回の会場は大型映像がありません。映像車も入れず、現状映像での対応は難しい。スピー

カーでの呼出し対応が中心となる。また、会場に入ってから中継所まで１５０メートル程距離をとっ

ており、その間にしっかり見て頂くようにする。今後、映像の代わりになるような対応方法は陸上競

技協会を交え検討する。 

 

その他、特に質問等もなく了承を得た。 

 

ク 報告第８号 被災地支援事業（スポーツ交流事業）について 

事務局より資料に基づき説明を行った。 

［説明・質疑等の要旨］ 

[理事]体育協会に非常によく頑張って頂いたと、後援団体、運営団体から高い評価を頂いた。非常に

うれしく思います。 

 

その他、特に質問等もなく了承を得た。 

 

ケ 報告第９号 調布市総合体育館指定管理者候補者の選定について 



事務局より資料に基づき説明がなされ、特に質問等もなく了承を得た。 

 

（２）決議事項 

ア 議案第５号 調布市総合体育館指定管理者について 

調布市総合体育館指定管理者の第４期基本骨子について、事務局より資料に基づき説明がなされ、こ

の賛否を諮ったところ、全員異議なくこれを承認した。 

 

（３）連絡事項 

本理事会の議事録の署名人は代表理事が欠席したため、出席の理事及び監事全員とする旨承認され

た。 

 

以上、すべての議題について審議を終了し、平成３０年度第２回理事会を閉会した。 

 


